



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

DESARROLLO HUMANO

Daniela Mildred Ramos Aquino

Docente. Alberto de Jesús López Muñoz

17 de Julio del 2021

INTRODUCCIÓN

Pensar en desarrollo nos lleva a imaginar modernidad, avance, tecnología entre muchas otras cosas referentes a la mejoría en el estilo de vida humano, desde siglos anteriores el mundo ha ido en evolución y con ello, el desarrollo humano ha sido la herramienta base para que esto sea posible, tantos avances de ciencia, tecnología, medicina, calidad de vida, y todas las comodidades de las que se pueden gozar hoy en día, son gracias al desarrollo mental e intelectual que hemos tenido los seres humanos a lo largo del existir.

DESARROLLO

La evolución del desarrollo se subdivide y al mismo tiempo puede llegar a cuestionarse, debido a las repercusiones positivas y negativas; debe mencionarse que a partir de un desarrollo justo hay resultados positivos dentro de un público acreedor, sin embargo también se cuestiona que los precursores de alguna iniciativa se centren en ventajas para un pequeño grupo, lo que podría considerarse como negativo.

Para la mayoría de las personas un concepto de desarrollo es y era en crear para la mejoría de la calidad de vida propuestas de modernidad en todos los ámbitos.

Teniendo como herramientas la enseñanza todo lo pensado se ha ido cumpliendo al pasar de los años,

En la época posterior a la segunda guerra mundial se tenía como modelo a países en desarrollo; estos eran los países más ricos de las décadas del siglo pasado, parecían tenerlo todo y ser la opción perfecta de desarrollo industrial, científico, tecnológico, médico y económico, pretendiendo así que los países más pobres consiguieran estándares de los países más ricos. Y como bien se sabe que una cosa conlleva a otra, los “países ricos” serían el punto clave para iniciar una modernización obligando así a iniciar competencias económicas y forjar una contienda entre países teniendo efectos positivos y negativos pero en sí, iban en pro del avance mundial.

Cada uno de los avances en pro de la sociedad mundial ha traído consecuencias muy negativas para la naturaleza ya que como bien sabemos las materias primas

cada vez más se agotan, cada vez el ambiente se deteriora y contamina, dentro de esto cabe el efecto no deseado pero “necesario”

Cómo coloquialmente decimos es que sin dinero no hay avance, esto se cree desde mucho tiempo atrás, y así mismo, todos tenemos la certeza de que con el crecimiento económico se ha hecho posible el crecimiento también de las necesidades básicas.

Pero anterior a ello, se ya venido haciendo una lucha por crecer en todos los países del mundo, no siempre se ha tenido la capacidad económica para sostener a miles de millones de personas, sin embargo, de eso trata e desarrollo, de adecuar y crear soluciones teniendo como principal objetivo la economía y es hasta el día de hoy el principal antecedente de todo el cambio; producir y crecer económicamente.

Existen muchos países con poco o nulo desarrollo, y esta es una de las incógnitas más cuestionables y por ende, esto conduce a las conductas de una sociedad desesperada (delincuencia, migraciones)

Aunque las personas van en busca de mejorías dentro y fuera de sus países, esto es una relación entre lo que es y lo que se busca.

CONCLUSIÓN

El desarrollo humano ha sido todo lo que se ha hecho desde el inicio de la vida, por ejemplo en la época del sedentarismo, los antiguos pobladores buscaban mejorar su estilo de vida creando herramientas que les permitieran vivir; y así hemos evolucionado a lo largo de los años. Actualmente podemos gozar de la modernidad que nuestros antecesores han hecho posible y tenemos que aprender a enseñarnos cómo estar en constante cambios positivos que repercutan positivamente hasta nuevas generaciones.

Bibliografía.

Keith Griffing “Desarrollo Humano: origen, evolución e impacto” Disponible

en:

<http://www.ciberoamericana.com/documentos/introcoopdes/Desarrollo%20Humano.%20Origen,%20Evoluci%23U00f3n,%20Impacto.pdf>